
 
平成２２年度第２回さぬき市公民館運営審議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 平成２３年３月１８日（金）  １３：３０～１４：３０ 
２ 場 所 さぬき市津田支所２階第５･６会議室 
３ 出席者［委 員］吉見 瑠以子 尾端 美紀子 藤井 可郭 在塚 美智代 
          眞鍋 清髙  川田 和雄  細川 巌  山下 美穂子 
          鶴身 正   岩崎 喬士  松原 壯典 
     ［事務局］安藤 正倫  六車 正徳  出口 俊明 大坪 洋平  
          入道 一士  渡邉 公文  川崎 登  松岡 義治   
     ［傍 聴］０名 
４ 議 題 （1）平成２２年度公民館事業報告について 

（2）平成２３年度公民館事業計画について 
      （3）その他 
５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
（事務局） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（委員長） 
（事務局） 
 
（事務局） 
 
 
 
 
 
 
 

ただいまより、平成22年度第2回さぬき市公民館運営審議会を開催させて

いただきます。 

委員の皆様方にはお忙しい中、当審議会に御出席いただきまして、誠に

ありがとうございます。 

初めに、本日の会議に当たり、委員14名のうち、出席委員11名、委任状

提出委員3名ということで、さぬき市公民館運営審議会規則第4条第3

項の規定に基づきまして、本日の会議が成立することをご報告申し上げま

す。なお、傍聴者は０人です。 

それでは、本日の会議の開催にあたりまして、眞鍋委員長よりご挨拶を

いただきたいと思います。よろしくお願いします。 

（眞鍋委員長あいさつ） 

ありがとうございました。続いて、安藤教育長よりご挨拶申し上げます。

（安藤教育長あいさつ） 

委員長に議事の進行をお任せする前に、私のほうから、審議会の情報公

開についてご説明をさせていただきます。 

平成14年11月1日に審議会等の会議の公開に関する指針が策定されてい

ます。そこで、当審議会につきましては、原則として公開することとなっ

ております。議事の内容等によりまして、審議会が特に必要と認めた時に

は非公開とすることができます。従いまして、会議が公開の場合は会議記

録につきましても公開とし、インターネットのホームページにも掲載する

こととなります。非公開の場合は、特段の決定があった時を除きまして、



 
 
 
 
（委員長） 
 
 
（事務局） 
（委員長） 
 
（委 員） 
（委員長） 
 
（事務局） 
（委員長） 
（委 員） 
 
（事務局） 
 
 
 
 
 
（委 員） 
（事務局） 
（委 員） 
（事務局） 
（委員長） 
 
（事務局） 
 
 
 
 
（委員長） 
（委 員） 
 

会議録も非公開としてございます。以上、情報公開につきましてご説明を

申し上げました。 

それでは議長を眞鍋委員長にお願いいたしまして、議事に入っていただ

きたいと存じます。よろしくお願いいたします。 

 お手元にお配りしてございます会議の次第に従いまして、会議を進め

てまいりたいと存じます。最初に、｢（1）平成22年度公民館事業報告につ

いて｣を事務局から説明をお願いします。  

（事務局説明） 
 今、事務局から説明がございました内容等に質疑等があればお願い致し

ます。 

（意見なし） 

次に、｢（2）平成23年度公民館事業計画について｣を事務局から説明をお

願いします。 

（事務局説明） 
ただいまの説明について、質問等ございませんか。 
志度公民館は、他の公民館と比べて金額が少ないが人件費は入っている

のですか。 
 津田公民館は、管理員のみの人件費が含まれる金額で、大川公民館、寒

川公民館、長尾公民館は、館長と管理員の人件費が含まれています。志度

公民館に関しては、館長の人件費が志度公民館管理事業で計上され、管理

員や施設の管理費は、働く婦人の家管理事業で予算が別にあります。これ

は、志度働く婦人の家が志度公民館として併用して使用されるようになっ

たため、事業ごと予算を計上しているためです。 
修繕費は、この志度公民館の予算の中にあるのですか。 
 ありません、さぬき市内の公民館全体で別に予算を計上しています。 
 資料が少し分かりにくいので、もう少し分かりやすくしてほしい。 
 次回より改善します。 
次に、｢(3)その他｣について事務局から議事があれば説明をお願いしま

す。 

本日配布予定の広報４月号に、いきいき自主講座生徒募集の冊子が配布

されますのでよろしくお願いします。また、別紙「さぬきの公民館」は、

香川県公民館連絡協議会より配布され、23 ページは、親子歴史たいけん教
室が、24 ページは、竹細工と料理教室の報告が掲載されています。来年度
も実施してまいります。事務局からは以上です。 
 全体を通して、質問等はございませんか。 
さぬき市ケーブルテレビで紹介されていた、大川公民館の陶芸教室は、

公民館講座の１つになるのですか。 



  

（事務局） 
 
（委員長） 
 
 
（事務局） 

はい、大川公民館で行われている自主講座の 1 つで、今回のいきいき自
主講座生徒募集の冊子４ページに掲載されています。 
以上で予定されていました議題については、全て終了いたしました。そ

れでは、本日の議事をこれで終了させていただきたいと思います。事務局

のほうへ進行をお返し致しますので、お願いします。 
委員長、議事進行ありがとうございました。 

以上を持ちまして、平成22年度第2回さぬき市公民館運営審議会を閉会さ

せていただきます。 

長時間のご審議ありがとうございました。 


